## Actualidad en la facultad

La Facultad de Optometría ha realizado importantes alianzas con instituciones de importancia local y regional, que, en cabeza de la Dra. Johanna Garzón han permitido ampliar el conocimiento de estudiantes propios y de otras instituciones, egresados y docentes en diversas áreas de interés, por tanto, aquí les dejamos estos importantes procesos que se han llevado a cabo entre ellos el Curso Experto Internacional Innovación y Tecnología en el Ojo Seco en el cual se analizarán las alternativas terapéuticas innovadoras basadas en la evidencia científica que permitan el manejo integral del ojo seco.



La Facultad de Optometría en convenio con IPEC organizó el Diplomado que se realizará de manera virtual; en el programa, con una duración de 120 horas, y más de 300 participantes, clases sincrónicas, los mejores profesores, investigadores y científicos del mundo de lentes de contacto se reunieron por primera vez en un curso sin precedentes.





Por otra parte, se realizó la segunda corte del Diplomado Experto Internacional en Entrenamiento Visual y Optometría Pediátrica, con doble titulación: Universidad Antonio Nariño y la Universidad Autónoma de Aguascalientes, México, luego de la gran acogida en 2020. Docentes internacionales acompañaron a los estudiantes en este Diplomado que se ha convertido en un referente internacional de nuestra Facultad y nuestra Universidad



## Congreso Hispanoamericano Mujeres en la Optometría

La Facultad de Optometría de la UAN, el 8 de mayo de 2021, realizó el Congreso Hispanoamericano Mujeres en la optometría en el cual rindió un homenaje a las mujeres que como líderes y emprendedoras comprometidas, han trabajado durante años por la optometría y que han permitido la evolución de la profesión en el mundo, en busca de mejores condiciones para los profesionales

de la disciplina, así como en la contribución de cambio hacia mejores y más equitativas condiciones de salud visual en el mundo.



## IX Coloquio de Ciencias visuales y Tecnología

De igual manera, los estudiantes de la Facultad han venido participando de manera activa en diferentes procesos académicos asociados a los proyectos de investigación en el aula (PIA), en los cuales se muestra la incursión en diversas temáticas de interés para la comunidad y donde se permite explorar diversas herramientas que la investigación brinda para su desempeño profesional; algunos de los trabajos más



representativos participaran en el IX Coloquio de Ciencias Visuales y Tecnología que se llevará a cabo el día 28 de Mayo de 2021.

Felicitamos así mismo, a nuestros estudiantes que obtuvieron su grado como optómetras en el mes de marzo, que Dios los guie y pongan en alto el nombre de nuestra institución.

